

# *Presidente del parlamento cubano llegó a Serbia en visita oficial*

---



Belgrado, 26 jun (RHC-PL) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Esteban Lazo, llegó a Serbia en visita oficial para una estancia de tres días.

Al aeropuerto internacional Nikola Tesla, acudieron a darle la bienvenida el vicepresidente de la Asamblea Nacional de Serbia, Veroljub Arsic, el diputado Ljubisa Stojmirovic, presidente del grupo parlamentario de Amistad con Cuba y la Consejera de Protocolo, Olga Gekic.

El titular del Parlamento cubano, durante su estancia en el país europeo, sostendrá encuentros con su homóloga Maja Goikovic, con el presidente serbio, Tomislav Nikolic; con el Primer Ministro Aleksandar Vucic; el Primer Viceprimer Ministro y Canciller Ivica Dacic y con el Ministro de Salud, Zlatibor Loncar.

El programa incluye además visitas a lugares de interés histórico y cultural.

La delegación cubana presidida por Lazo, está integrada por la embajadora de Cuba en Serbia, Mayra Ruiz, y los diputados María Yolanda Ferrer, Arnaldo Tamayo y Jorge González.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/98127-presidente-del-parlamento-cubano-llego-a-serbia-en-visita-oficial>



**Radio Habana Cuba**